

Bhabinkamtibmas Polres Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 4, 2024 - 13:32



Bhabinkamtibmas Polres Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan dan Himbauan Kamtibmas

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sagaranten, Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten, BRIPKA Adlie Hariqi,

melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) pada hari Selasa, 04 Juni 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Adlie Hariqi mengunjungi rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan serta menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut dengan hangat oleh warga Desa Sagaranten, yang merasa senang dan terbantu dengan adanya kegiatan ini.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh BRIPKA Adlie Hariqi antara lain:

1. **Mengajak Warga untuk Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan** Bhabinkamtibmas menghimbau agar seluruh warga masyarakat lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Partisipasi aktif dari warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian** BRIPKA Adlie Hariqi juga menyampaikan bahwa apabila warga menemukan kendala atau memiliki informasi terkait situasi kamtibmas, diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau langsung dengan Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan agar segala permasalahan dapat ditangani dengan cepat dan tepat.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Beliau berharap kegiatan DDS ini dapat terus dilakukan secara rutin agar hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta tercipta lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Sagaranten, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya kerjasama dalam menjaga kamtibmas.